

# Cotino unifica posturas en Orihuela contra la nueva demarcación de cuenca

El vicepresidente dice que el trasvase del Ebro se hará y que el PHN se cumplirá cuando cambie el Gobierno

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



**E. DE GEA** El vicepresidente Juan Cotino mantuvo ayer una reunión de trabajo con el juez de Aguas del Juzgado Privativo de Orihuela, Jesús Abadía, y el consejero de Aguas de Murcia, Antonio Cerdá para unificar posturas sobre la nueva demarcación de cuencas que pretende realizar el Gobierno Central. Aunque Cotino dijo que esta propuesta va a perjudicar a la Comunidad Valenciana, no supo precisar en qué sentido y se remitió a los resultados de la reunión que se celebrará hoy en la Federación de Regantes.

Cotino volvió a reclamar al término de la reunión el trasvase del Ebro y dijo que "el día que cambie el Gobierno se hará el Plan Hidrológico Nacional en todos sus puntos, porque se está pidiendo agua de donde sobra". A la pregunta de si el Consell está arbitrando algún tipo de estudio o medida para garantizar un precio mínimo para los cosechas de los agricultores de la Comunidad, se limitó a arremeter contra el Gobierno Central y "sus políticas agrarias pactadas en Europa".

Al mismo tiempo, el juez de Aguas de Orihuela aprovechó la visita para pedir al nuevo conseller de Agua una serie de actuaciones en la huerta encaminadas a optimizar los recursos hídricos. Respecto a la presente campaña añadió que "se ha regado medianamente bien, aunque los precios han sido una ruina".

## Trasvase

Cotino arremetió contra aquellos que "pretenden acabar con el trasvase Tajo-Segura porque se van a perder 180.000 puestos de trabajo" y acusó al gobierno de Zapatero de "no tener criterios ni planteamientos hacia los regantes. En el acto también estuvo presente la alcaldesa oriolana Mónica Lorente, quien calificó al conseller como "un gran defensor del agua para conseguir progreso y futuro en nuestra tierra".